

# La Fanfare Royale de Fernelmont



Elle se faisait attendre... la voici enfin... La première newsletter de l'année est arrivée !

L'occasion pour l'ensemble du Comité de la Fanfare Royale de Fernelmont de vous présenter ses meilleurs vœux pour 2015.

L'année 2014 s'est terminée en apothéose pour notre société avec l'immense joie de vous avoir comptés toujours aussi nombreux en l'Eglise de Sart-d'Avril pour le désormais traditionnel Concert de Noël.

Votre fidélité à cet événement et votre générosité au profit de la lutte contre la sclérose en plaques nous touchent tout particulièrement.

Nous espérons avoir le plaisir de vous revoir tout au long de l'année à l'occasion de nos diverses prestations et/ou activités.

L'agenda vous sera dévoilé dans nos prochaines newsletters ainsi que sur notre site internet [www.fernelmont-music.be](http://www.fernelmont-music.be)...

Nous vous souhaitons beaucoup de joie et de bonheur pour cette année nouvelle... en musique naturellement !



- Dimanche 22 mars : Marche des Jonquilles
- Dimanche 16 mai : Concerts et barbecue
- Samedi 10 octobre : Souper d'automne
- Vendredi 18 décembre : Concert de Noël

<http://www.fernelmont-music.be>

Rejoignez-nous sur [Facebook](#)

